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ABSTRAK 

Skripsi dengan Judul ―Pengembangan Multimedia Interaktif Berbasis 

Multipel Representasi pada Materi Elektrokimia‖ ini ditulis oleh Badriatul Husna, 

NIM 12212173066, yang dibimbing oleh Ifah Silfianah, M.Pd. 

Kata Kunci: multimedia interaktif, multipel representasi  

  

Pengembangan perangkat pembelajaran berbasis teknologi sangat 

diperlukan untuk  menunjang proses pembelajaran. Metode pembelajaran yang 

biasa digunakan adalah metode konvensional dan penggunaan media 

pembelajaran dalam kegiatan belajar mengajar di kelas dirasa masih kurang 

maksimal. Dalam ilmu kimia terdapat konsep-konsep yang komplek serta 

fenomena-fenomena yang abstrak dan tidak teramati. Siswa mengalami kesulitan 

dalam memahami ilmu kimia akibat ketidakmampuan memvisualisasikan struktur 

dan proses pada level mikroskopik dan tidak mampu menghubungkannya dengan 

level fenomena kimia makroskopik dan simbolik. Pengembangan media 

pembelajaran menjadi salah satu pilihan agar masalah tersebut dapat terselesaikan. 

Oleh karena itu perlu dilakukan pengembangan multimedia interaktif berbasis 

multipel representasi pada pembelajaran elektrokimia. Penelitian ini bertujuan 

untuk mendeskripsikan proses pengembangan dan  mengetahui kelayakan media 

berbasis multipel representasi serta mengetahui tanggapan dan hasil belajar siswa 

setelah menggunakan multimedia interaktif berbasis multipel representasi.  

Penelitian ini  menggunakan desain Research And Development (R & D) 

dengan model ADDIE (Analyze, design, develop, implementation, evaluate). 

Penelitian ini melibatkan dua dosen dan satu guru kimia sebagai ahli materi dan 

media. penelitian ini diujicobakan kepada 30 siswa SMA. Instrumen yang 

digunakan lembar validasi dan angket respon keterbacaan siswa. Data hasil 

validasi ahli dan uji coba dianalisis menggunakan analisis deskriptif dan kualitatif 

menggunakan skala likert. Hasil penelitian menunjukan kevalidan media yaitu 

87% dengan kategori sangat valid dan hasil kevalidan materi yaitu 86% dengan 

kategori materi sangat valid. Hasil respon siswa menunjukan  88.8% yang 

menunjukan siswa sangat tertarik terhadap multimedia interaktif. Hasil belajar 

siswa menunjukan 96% siswa mendapatkan nilai diatas KKM. Secara keseluruhan 

dapat disimpulkan bahwa multimedia interkatif berbasis multipel representasi 

yang dikembangkan sangat layak digunakan dalam pembelajaran. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Development of interactive Multimedia Based on 

Multiple Representations in Electrochemical Material" was written by Badriatul 

Husna, NIM 12212173066, who was supervised by Ifah Silfianah, M.Pd. 

Keywords: interactive multimedia, multiple representation 

 

Technological developments have a significant influence on the interaction 

patterns of teachers and students. The development of technology-based learning 

devices is needed to support the learning process. The use of learning media in 

teaching and learning activities in the classroom is still not optimal. Learning in 

the classroom still uses conventional methods. In chemistry there are complex 

concepts and phenomena that are abstract and unobservable. Students have 

difficulty understanding chemistry due to the inability to visualize structures and 

processes at the microscopic level and unable to relate them to other levels of 

chemical phenomena. The development of learning media is one option so that 

these problems can be resolved. Therefore, it is necessary to develop interactive 

multimedia based on multiple representations in electrochemistry learning. This 

study aims to describe the development process and determine the feasibility of 

multiple representation-based media as well as determine student responses and 

learning outcomes after using interactive multimedia based on multiple 

representations. This study uses a Research And Development (R & D) design 

with the ADDDIE model (Analyze, design, develop, implement, evaluate). This 

study involved two lecturers and one chemistry teacher as material and media 

experts. This study was tested on 30 high school students. The instruments used 

were validation sheets and student readability responses. The data from expert 

validation and testing were analyzed using descriptive and qualitative analysis 

using a Likert scale. The results showed the feasibility of display, design, 

programming, content, presentation, language and multiple representations 

respectively 88%, 87%, 87%, 83%, 86%, 86%, 84%. The results of student 

responses showed 88.8% which showed students were very interested in 

interactive multimedia. Student learning outcomes show that 96% of students get 

scores above the KKM. Overall, it can be concluded that the interactive 

multimedia based on multiple representations developed is very suitable for use in 

learning. 
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 الملخص
 

"رط٠ٛش اٌٛصبئظ اٌّزعذدح اٌزفبع١ٍخ اٌمبئّخ  اٌجحث اٌعٍّٟ رحذ اٌعٕٛاْ

 سلُ اٌم١ذ ،ٚو١ّ١بئ١خ" وزجٙب ثذس٠بد اٌحضٕٝعٍٝ اٌزّث١لاد اٌّزعذدح ٌٍّٛاد اٌىٙش

 ، رحذ إششاف إ٠فبٖ ص١ٍف١بٔخ، عضٛ اٌجشٌّبْ.١٢٢١٢١٧٣٦٠٠

 رّث١لاد ِزعذدح ،اٌٛصبئظ اٌّزعذدح اٌزفبع١ٍخ:  اٌىٍّبد اٌّفزبح١خ

             

٠عذ رط٠ٛش أدٚاد اٌزعٍُ اٌمبئّخ عٍٝ اٌزىٌٕٛٛخ١ب أِشا ضشٚس٠ب ٌٍغب٠خ 

ي ٌذعُ ع١ٍّخ اٌزعٍُ. طش٠مخ اٌزعٍُ شبئعخ الاصزخذاَ ٟ٘ طش٠مخ رم١ٍذ٠خ ٚلا ٠زا

اصزخذاَ ٚصبئظ اٌزعٍُ فٟ أٔشطخ اٌزذس٠ش ٚاٌزعٍُ فٟ اٌفصً اٌذساصٟ ألً ِٓ 

اٌّضزٜٛ الأِثً. فٟ اٌى١ّ١بء ٕ٘بن ِفب١ُ٘ ِعمذح ٚظٛا٘ش ِدشدح ٚغ١ش ٍِحٛظخ. 

٠ٛاخٗ اٌطلاة صعٛثخ فٟ فُٙ اٌى١ّ١بء ثضجت عذَ اٌمذسح عٍٝ رصٛس ا١ٌٙبوً 

ٝ سثطٙب ثّضزٜٛ اٌظٛا٘ش ٚاٌع١ٍّبد عٍٝ اٌّضزٜٛ اٌّدٙشٞ ٚعذَ اٌمذسح عٍ

اٌى١ّ١بئ١خ اٌع١ب١ٔخ ٚاٌشِز٠خ. ٠عذ رط٠ٛش ٚصبئظ اٌزعٍُ أحذ اٌخ١بساد حزٝ ٠ّىٓ 

، ِٓ اٌضشٚسٞ رط٠ٛش اٌٛصبئظ اٌّزعذدح اٌزفبع١ٍخ عٍٝ أصبس  ٍخ. ٌزٌهحً اٌّشى

رّث١لاد ِزعذدح فٟ رعٍُ اٌى١ّ١بء اٌىٙشثبئ١خ. رٙذف ٘زٖ اٌذساصخ إٌٝ ٚصف 

ذ٠ذ خذٜٚ اٌٛصبئظ ِزعذدح اٌزّث١ً ِٚعشفخ اصزدبثبد اٌطلاة ع١ٍّخ اٌزط٠ٛش ٚرح

ِٚخشخبد اٌزعٍُ ثعذ اصزخذاَ اٌٛصبئظ اٌّزعذدح اٌزفبع١ٍخ اٌمبئّخ عٍٝ اٌزّث١لاد 

 اٌّزعذدح. 

( ِع ّٔٛرج ٠D  &Rضزخذَ ٘زا اٌجحث رص١ُّ اٌجحث ٚاٌزط٠ٛش )

ADDIE  اٌجحث )رح١ًٍ ، رص١ُّ ، رط٠ٛش ، رٕف١ز ، رم١١ُ(. شبسن فٟ ٘زا

ِحبضشاْ ِٚذسس و١ّ١بء وخجشاء فٟ اٌّٛاد ٚالإعلاَ. رُ اخزجبس ٘زٖ اٌذساصخ 

طبٌجب فٟ اٌّذاسس اٌثب٠ٛٔخ. الأدٚاد اٌّضزخذِخ ٟ٘ أٚساق اٌزحمك  ٠٦عٍٝ 

ٚاصزج١بٔبد اصزدبثخ لبث١ٍخ لشاءح اٌطلاة. رُ رح١ًٍ اٌج١بٔبد ِٓ اٌزحمك ِٓ صحخ 

صفٟ ٚإٌٛعٟ ثبصزخذاَ ِم١بس ١ٌىشد. اٌخجشاء ٚاٌزدبسة ثبصزخذاَ اٌزح١ًٍ اٌٛ

٪ ِع فئخ صبٌحخ خذا ۸٧أظٙشد إٌزبئح أْ صلاح١خ ٚصبئً الإعلاَ وبٔذ 

٪ ِع فئخ اٌّٛاد اٌصح١حخ خذا. أظٙشد ٔزبئح ۸٠ٚوبٔذ ٔزبئح صلاح١خ اٌّٛاد 

٪ ِّب ٠ذي عٍٝ أْ اٌطلاة ِٙزّْٛ خذا ثبٌٛصبئظ اٌّزعذدح ۸,۸۸سدٚد اٌطلاة 

٪ ِٓ اٌطلاة ٠حصٍْٛ عٍٝ دسخبد ٦٠ح رعٍُ اٌطلاة أْ اٌزفبع١ٍخ. رظٙش ٔزبئ

. ثشىً عبَ ، ٠ّىٓ اصزٕزبج أْ اٌٛصبئظ اٌّزعذدح اٌزفبع١ٍخ KKMأعٍٝ ِٓ 

 اٌمبئّخ عٍٝ اٌزّث١لاد اٌّزعذدح اٌزٟ رُ رط٠ٛش٘ب ِّىٕخ خذا لاصزخذاِٙب فٟ اٌزعٍُ.

  

 


